Manifestation La Palestine « doit devenir » le 194° état de l'ONU

Un collectif composé de la Ligue des Droits de l'Homme, le PCF et l'association France Palestine Solidarité a tenu à apporter son soutien à la demande de la Palestine de devenir le 194º état à l'ONU.

« Cela semble compromis, indique Allel Lounes, surtout à cause des grandes puissances. Il y a là une grande injustice. Israël colonise, vole des terres, pratique l'épuration ethnique, frappe les populations. C'est un déni de droit. Il y a une révolution dont personne ne parle à la suite du Printemps arabe : le peuple palestinien a manifesté pour que s'associent le Fatah et le Hamas. Sans cela, la demande de reconnaissance de l'État Palestine était caduque.»

Du côté du PCF, « on ne peut plus fermer les yeux sur le sort des Palestiniens depuis 63 ans ».

« Les aspirations du peuple palestinien doivent être entendues. Nous soutenons leur revendication de vivre dans leur pays, un pays libre et en paix.»

Enfin, pour la Ligue des Droits de l'Homme, « La France, qui affirme la nécessité du droit sur la scène internationale et rappelle régulièrement l'illégalité des colonies, doit accorder ses actes à ses paroles et reconnaître sans délai l'État de Palestine, comme l'a déjà fait l'Espa-



Hier, ils étaient une bonne vingtaine à manifester place Corbis. Photo Dominique Lhomme

1 pt Righticain

Belfort



Reconnaissance onusienne?

L'association France-Palestine-Solidarité, la Ligue des droits de l'Homme, la CGT, les Amis de l'émancipation sociale et le PCF se sont rassemblés, hier place Corbis à Belfort, pour soutenir la demande de reconnaissance d'un État palestinien à l'ONU. Photo C.D.